

Florent

Florent leidet unter einer starken Rachitis. Seine Mutter ist bei seiner Geburt gestorben, sein Vater ist vor der Verantwortung, ein kleines Kind aufziehen zu müssen, geflohen. Die Schwester des Großvaters väterlicher Seite hat sich seither um den kleinen Jungen gekümmert. Doch durch Unwissenheit hat sich eine schwere Form von Rachitis ausgebildet. Wir haben Anfang April 2021 eine junge Frau engagiert, die ihm täglich calziumreiche Nahrung zubereitet und ihm zusieht, wie er ißt. Sie überwacht auch die Sonnenbäder.



Heute kann er bereits Fußball zu spielen und tanzen. Doch die Ernährung wird bis März 2022 fortgesetzt, damit sich die Knochen gut festigen. Erst danach kann entschieden werden, ob eine Operation notwendig sein wird.